

**BNN.CO.ID**

# Sosialisasi Pentingnya Penurunan Stunting Dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 10:11



kamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyal  
-7'54'39", 1 06'54'35", 11 4  
11/06/2024 1

Sosialisasi Pentingnya Penurunan Stunting Dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana di Polsek Nyalindung, melakukan kegiatan sosialisasi penurunan stunting, dimulai pukul 10.10 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di Aula Kantor Desa Kertaangsana, Kp. Liunggunung, RT. 02/04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam acara tersebut, Bripka Dede Irvana S memberikan sosialisasi kepada para kader Posyandu Desa Kertaangsana tentang pentingnya upaya penurunan stunting. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Aktifitas Posyandu dan Pemeriksaan Kesehatan:** Ibu-ibu kader Posyandu diharapkan mengajak warga yang memiliki balita atau ibu hamil untuk aktif melakukan pemeriksaan kesehatan dan pemberian vitamin di posyandu terdekat. Hal ini penting untuk memantau tumbuh kembang balita dan kesehatan ibu hamil.
2. **Pencegahan Stunting dan Program Imunisasi:** Bersama-sama, masyarakat diharapkan dapat mencegah terjadinya stunting dengan mengikuti program imunisasi yang disediakan oleh pemerintah. Pencegahan stunting perlu menjadi perhatian bersama guna memastikan tumbuh kembang anak-anak berlangsung secara optimal.
3. **Penghindaran Pernikahan Usia Dini:** Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada masyarakat, khususnya remaja dan keluarga, untuk menghindari pernikahan usia dini. Pernikahan usia dini dapat menjadi faktor risiko terjadinya stunting serta berbagai masalah kesehatan dan sosial lainnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat, khususnya ibu-ibu kader Posyandu, dalam menjaga kesehatan anak-anak dan ibu hamil serta mencegah stunting. Sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam upaya peningkatan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat.